

Ex embajadora de EE, UU. en Ucrania testificará en público ante el Congreso que investiga a Trump



Washington, 15 nov (RHC) La exembajadora estadounidense en Ucrania Marie Yovanovitch testificará hoy en público como parte de la investigación de juicio político contra el presidente Donald Trump, quien habría desatado una campaña en contra de la diplomática.

La funcionaria ya dio su testimonio a puerta cerrada el mes pasado ante los tres comités de la Cámara de Representantes encargados de conducir la pesquisa sobre el mandatario republicano, la cual se centra en los llamados de Trump a Ucrania para que ese país abriera una indagación contra el exvicepresidente Joe Biden, recuerda Prensa Latina.

Como parte de ese proceso en la Cámara baja, diferentes testigos han señalado que Trump condicionó la entrega de asistencia financiera a Ucrania y la celebración de un encuentro con su homólogo de ese país, Volodymyr Zelensky, al lanzamiento por Kiev de la investigación sobre Biden, quien podría ser su

rival en las elecciones de 2020.

Además de esas revelaciones, varios funcionarios de la administración han descrito una campaña de descrédito protagonizada por Rudy Giuliani, abogado personal de Trump, contra Yovanovitch, quien fue inesperadamente despedida en mayo.

Según declaró la exembajadora en octubre, una alta figura del Departamento de Estado le dijo que, aunque no había hecho nada malo, el presidente había perdido la confianza en ella y la entidad federal estaba bajo una presión significativa para eliminarla desde el verano de 2018.

Yovanovitch se refirió a meses de críticas hechas por Giuliani, quien la acusó de hablar mal de Trump y de tratar de proteger los intereses de Biden y su hijo Hunter, quien fue miembro de la junta directiva de una compañía ucraniana de energía.

La diplomática negó esas acusaciones y afirmó que estaba 'incrédula' de que sus superiores decidieran removerla por 'reclamos infundados y falsos de personas con motivos claramente cuestionables'.

El diario The Washington Post reportó entonces que el relato de la diplomática mostró a una oficial de carrera del servicio exterior atrapada en una tormenta de acusaciones sin fundamento promovidas por Giuliani y un elenco de exfuncionarios ucranianos que la vieron como una amenaza para sus intereses financieros y políticos.

De acuerdo con la publicación The Hill, los demócratas esperan que el testimonio público de Yovanovitch este viernes avive su narrativa de que el presidente y sus asociados llevaron a cabo una campaña en la sombra para expulsar a la máxima diplomática estadounidense de Ucrania.

Los medios estarán atentos a la posibilidad de que realice alguna nueva revelación, y a la estrategia de ataque que seguirán los republicanos, quienes han arremetido contra los diferentes testigos en la pesquisa, a pesar de ser funcionarios reconocidos.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/207592-ex-embajadora-de-eeuu-en-ucrania-testificara-en-publico-ante-el-congreso-que-investiga-a-trump>



Radio Habana Cuba